



9 Pièces

365 m²

Réf. MZIST1389

6 900 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans l'un des domaines privés les plus prisés et extrêmement sécurisés de Saint-Tropez, cette magnifique propriété de style provençal bénéficie d'un emplacement exceptionnel. À seulement quelques minutes à pied du centre du village et à proximité immédiate des plages mythiques de Pampelonne, elle offre un cadre de vie unique, à la fois calme, intime et lumineux. Nichée dans un écrin de verdure, la villa s'ouvre sur un splendide jardin paysager à la végétation méditerranéenne luxuriante, parfaitement entretenu. Une grande piscine chauffée complète cet espace extérieur propice à la ...

Situated in one of the most sought-after and extremely secure private estates in Saint-Tropez, this magnificent Provencal-style property enjoys an exceptional location. Just a few minutes' walk from the village centre and within easy reach of the legendary beaches of Pampelonne, it offers a unique living environment that is calm, intimate and bright. Nestled in a green setting, the villa opens onto a splendid landscaped garden with lush Mediterranean vegetation, perfectly maintained. A large heated swimming pool completes this relaxing outdoor space. The house is full of charm and tastefully ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

